
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
平成２９年４月２８日（金） 

      １９時３０分～ ２０時５５分 

開 催 場 所 自由が丘公民館 

参加市民数 ２９人 

出 席 議 員 藤本幸作（班長）  泉 雄太（司会）  穂積豊彦 

内藤博史（記録）  堀 元子      板東聖悟 

吉田克典      岸本和也 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 

・一般会計補正予算で、よつ葉の会は最初反対だったが、再議で賛成

に変わった経緯は。 

・国民健康保険、介護保険、後期高齢者医療事業とどれも予算を通し

てもらわないといけない事業だが、反対された趣旨、またそれに対

しての対案は提出されたのか。 

○意見交換 

・ふるさと納税の返礼品について、国はもっと減らすようにと指導が

あったようだが、これを減らすことで納税自体が減少するのでは。 

・高齢化が進み空き家が多くなり、また、空き地の草刈りが自治会と

しても対応しにくい状況で、市に要請してもなかなか進まない。空

き家、空き地の近隣の住民は大変困っているのでどうすればいいの

か。早く対応してほしい。 

・空き地の草刈りの対応を市にお願いしたが連絡がなかったので自ら

処理した。放火の恐れがあるので消防の方で対応できないのか。 

・自由が丘全体の活性化（インフラ面も含め）をどうやっていくのか

党派を越えて取り組んでほしい。 

・ガストの信号の通り抜けがスムーズにできる対策をお願いしたい。 

・多世代交流施設等の件で、市側が議会を軽視しているように思うが 

 議会としてどう考えているのか。申し出等はしているのか。 

・下水道整備の進捗状況は把握しているのか。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・会派が多くて話し合いができているとは思えない。批判だけ
は極力避けるべきである。 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２９年５月２５日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本  幸 作     ○印   


